



ABACUS Motorradfahrerschule

ABACUS
Inhaber: Urs Tobler
Tramstrasse 100
8050 Zürich-Oerlikon
Tel. 044 313 13 33
Fax 044 311 72 35
urs.tobler@datacomm.ch
www.tramstrasse100.ch

Aus- und Weiterbildungsprogramm 2008 Jetzt ist es Zeit zum Anmelden!

Am kommenden Samstag, dem 29. März findet der erste Weiterbildungskurs (Fitness- bzw. Wiederholungskurs) statt, vorausgesetzt dass es genügend Teilnehmer hat! Da der Aufwand für einen solchen Kurs sehr gross ist, müssten sich für diesen Kurs mindestens 6 Teilnehmer anmelden.

Du hast bereits mindestens den Kurventechnik-Kurs 1 absolviert. Dieser zeigt Dir auf, wie im Alltag eine Kurve sauber und sicher gefahren wird. Den **KT1** zu wiederholen kann ich zu Beginn der neuen Fahrsaison wärmstens empfehlen: Ohne die Theorie kostet er **nur Fr. 200.-** (statt 250.-) – eine sinnvolle Investition in Deine Sicherheit! Nach einer Wiederholung fühlt man sich in jedem Fall noch sicherer, ist vor allem viel lockerer und leichter unterwegs. Dies ist zu Beginn der neuen Fahrsaison der Schlüssel zu (noch) mehr Fahrspass! Der erste Termin der neuen Saison ist am Freitag, 28. März, dann immer am letzten Freitag des Monats.

Im **Kurventechnik-Kurs 2** gehen wir in jeder Beziehung noch etwas weiter: Etwas mehr Schräglage (... bis die Fussraster «schrappen», auch bei Sportmaschinen!), etwas mehr Geschwindigkeit, sei es im Slalom, in der Kurve oder auch beim Bremsen. Neu gegenüber den bisherigen Kursen ist das Ausweichen mit dem Gegenlenkprinzip sowie das Bremsen aus hoher Geschwindigkeit. Nur wer den KT1 bei uns gemacht hat, kann im KT2 teilnehmen. Es wäre gefährlich, jemanden schneller zu machen, der nicht bereits eine sichere und zuverlässige Kurvenfahrlinie fährt.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich Dich noch auf meine Weiterbildungsveranstaltungen aufmerksam machen: Aus den Erfahrungen mit Fahrlehrer-Weiterbildungskursen ist die Veranstaltung **«Pässefahren»** entstanden. Der erste Kurs in Mégève (F) findet Ende Juni in den Westalpen, ein zweiter anfangs August statt. Dieser Kurs bietet neben dem Fahrerlebnis, das im Zentrum dieser Weiterbildungsveranstaltung steht, auch ein tolles Gruppenerlebnis: Von einer gemeinsamen Basis aus starten wir Tagesausflüge, die einzeln nach Roadbook oder in der Gruppe unternommen werden. Ich stehe zur Verfügung für diejenigen, die ihren Fahrstil verbessern und ausbauen wollen. Da diese Kurse nur bei genügend Anmeldungen durchgeführt werden können, bitte ich Dich um frühzeitige Anmeldung.

Du kannst Dich auf meiner Homepage zum Stand der Dinge orientieren: Ich führe eine offene Teilnehmerliste, die man stets einsehen kann. Da der Aufwand einer solchen Reise recht gross ist (Begleitfahrzeug mit Chauffeur/Chauffeuse für Gepäck und Töff-Nottransport) und ich in dieser Zeit meine Fahrschule vernachlässigen muss, müssen sich mindestens 8 bis 12 Personen zu einer solchen Reise anmelden. SoziefahrerInnen sind ebenfalls möglich.

Alle Interessenten für die Rennstrecke vermittele ich momentan an Noldi Wagner, der nach Brünn (Tschechei) geht (www.peraves.ch) und Geländeteilnehmer an Dany Wirz in der Ardèche/F (www.offroad-training.ch). Ich selbst möchte bei Gelegenheit wieder mal in die Wüste (Nordafrika) und wer sich dafür interessiert, kann sich ebenfalls bei mir melden.

Mit den besten Töff-Grüssen *Urs Tobler*